

学校目標「豊かな心を持ち 確かな学力を身に付け たくましく生きようとする児童の育成」
めざす児童像 ～～ やさしく かしこく たくましく ～～



川上小
HPへ



川上小学校だより

真庭市立川上小学校 校長 林 咲子 令和5年度 第8号 2023/7/3

参観日・救急法講習会・学級懇談

6月28日(水)には、多くの保護者の皆様にお越しいただき、授業参観・PTA主催の救急法講習会・学級懇談を実施することができました。

◆授業参観



◆PTA救急法講習会



真庭消防署員の方々と、真庭市女性消防隊の方を講師に迎え、心肺蘇生法・胸骨圧迫の仕方やAEDの使い方など、実際にやってみることができました。PTAプール開放事業の実施に向け、たくさんの方に受講いただき、大変心強く思っています。ありがとうございました。

◆学級懇談

1学期の学級の様子や、夏休みの暮らしについてなどそれぞれの学年で情報交換ができていました。心配なことや気になっていることなどありましたら、いつでも学校の方にご相談ください。よろしくお願いいたします。

サマーカップ in 川上 (児童お楽しみ集会)

6月29日(木)2時間目は、全校児童集会「サマーカップ in 川上」でした。運営委員会の児童が企画・実施してくれました。

子ども達がたてわり班に分かれて、「クイズコーナー」「ボーリングコーナー」「昔遊びコーナー」を回って楽しみました。

「うまくできないこともあったけど楽しかったです。」とうれしい感想もありました。梅雨の合間の楽しいひとときでした。



めんこ



ボウリング



クイズ

体カテスト実施



6月中の体育の時間を使って、「体カテスト」を実施しました。

「50m走、ソフトボール投げ、20mシャトルラン、長座体前屈、握力、反復横跳び、立ち幅跳び、上体起こし」の個別記録を取りました。

川上小学校では、「長座体前屈(柔軟性)」と「握力」の数値が、全国平均より少し低いです。「おふろ上がりにちょっとストレッチをしたり、鉄棒や雲梯にぶら下がったりする機会を増やそう。」と、児童にも話しました。家でもやってみてください。



水遊び・水泳指導が始まりました!

蒜山の短い夏!チャンスがあればいつでもプールに入れるよう、準備をしておいてくださいね。

水温・気温足して50度以上が目安です。

